
                                                   

COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

“Beato Giuseppe Puglisi, sacerdote e martire” 

Viale Regione Siciliana n. 95 

 
VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 10/03/2021 

* * * * * 

L’anno duemilaventuno, il giorno dieci del mese di marzo, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale della Quarta Circoscrizione, con modalità telematica mediante collegamento a 

“distanza” ai sensi dell’art.73, comma 1 del D.lgs. n. 18 del 17.03.2020 ed ai sensi delle circolari 

nn. 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle Autonomie Locali - Regione Siciliana, nonché della 

disposizione n. 7 del 24 marzo 2020 del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo, per 

procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.g. inoltrato con avviso e-mail del 22 

febbraio 2021, ai sensi delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari. 

Il luogo della riunione è da intendersi, convenzionalmente, presso i locali della IV 

Circoscrizione siti in Viale Regione Siciliana n. 95. 

La pubblicità della seduta verrà garantita dalla registrazione della stessa e dalla sua 

pubblicazione, ad opera del webmaster, sul canale YouTube: 

https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1 

Presiede la seduta il Presidente della IV Circoscrizione Silvio Moncada. 

Assiste in qualità di Segretario la Sig.ra Maria Enza Bastone Istruttore Amm.vo coadiuvata 

dall’Istruttore Amm.vo Mario Sapienza. 

Il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello nominale, al termine del quale risultano 

presenti i Consiglieri: 

 

CONSIGLIERI Presenti Assenti 

1. MONCADA SILVIO (Presidente) P  

2. BUCCOLA DARIO P  

3. BUONPASSO PIETRO P  

4. DENTICI MIRKO P  

5. DI VINCENTI GIUSEPPE P  

6. LUPO SALVATORE  A 

7. RUGGIERO GUGLIELMO P  

8. SCHIERA ALESSANDRO (Vice Presidente) P  

9. SINOPOLI VITTORIO P  

10. TUZZOLINO ANTONINO P  

TOTALE 9 1 

Il Totale dei presenti è pari a nove (assente Lupo). 

VERBALE N. 45/2021 

http://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1
http://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1


Il Presidente, verificata la presenza del numero legale, alle ore 9:38 dichiara aperta la seduta e 

nomina scrutatori i Consiglieri Buccola, Di Vincenti e Sinopoli.  

Presidente: considerato che non ci sono verbali pronti da leggere, scorre l’O.d.G. saltando la 

mozione al punto 2 lettera “e” per l’assenza del Cons. Lupo proponente e pone in esame la mozione 

lettera “h” prot. 41/regint avente ad oggetto “Reistallazione n. 2 pali dismessi in Via Palchetto 

altezza civici 23 e 25” a firma del Cons. Buonpasso ed invita il Segretario a darne lettura. 

Il Segretario legge la mozione. 

Buonpasso: illustra la mozione riferendo che ancora una volta si reitera la discussione sul ripristino 

di pali dismessi causa mancanza di illuminazione e rischio seri pericoli per l’incolumità dei cittadini 

che transitano la strada o peggio ancora rischio di episodi di microcriminalità; lamenta il mancato 

intervento di AMG sia per mancanza di fondi che per una mancata programmazione; auspica una 

pronta approvazione della mozione come per le precedenti. 

Alle ore 9.45 entra il Cons. Lupo. 

Tuzzolino: si dichiara da subito favorevole alla mozione e chiede al Presidente cosa avviene 

tecnicamente con i fondi destinati a questa tematica, ovvero se ai fondi stanziati nel bilancio 2020 

sono stati effettuati dei tagli, se possono essere reperiti nel bilancio successivo. 

Presidente: non è a conoscenza di ciò nello specifico, ma è consapevole dei tagli avvenuti sul 

Bilancio 2020 alle Aziende partecipate, alle Opere Pubbliche etc.; auspica che vengano previste le 

somme per il ripristino dei pali ed in generale dell’impianto di illuminazione. 

Ruggiero: concorda con l’approvazione della mozione e si augura che l’impegno fin qui profuso 

non si perda; confida su Amg e Settore Infrastrutture che quanto richiesto venga portato a termine; 

dichiara il suo voto favorevole. 

Di Vincenti: riferisce di conoscere la situazione di Via Palchetto, zona quasi totalmente al buio, con 

seri rischi all’incolumità pubblica e dichiara il suo voto favorevole. 

Sinopoli: in considerazione delle criticità esposte dal proponente e dagli altri colleghi e 

consapevole della situazione finanziaria critica, auspica che questo intervento venga eseguito nel 

breve; si dichiara favorevole. 

Lupo: esprime il suo voto favorevole, poi lamenta l’elevato numero di interventi ancora inevasi da 

AMG; auspica che l’Amministrazione reperisca i fondi necessari pensando anche a sostituire gli 

attuali impianti con altri di nuova generazione. 

Schiera: si continua a trattare un argomento molto spinoso per la grande carenza degli impianti di 

illuminazione, problema non di facile soluzione; Via Palchetto è un esempio di queste criticità, 

come lo sono le altre decine di mozioni simili già trattate, si augura un sollecito avvio degli 

interventi da parte dell’Amministrazione; si dichiara favorevole. 

Dentici: concorda con l’approvazione della mozione in esame, fa memoria che già nel 2019 furono 

assegnati dei fondi ma nel Bilancio 2020 sono state decurtate per una perenne indisponibilità di 

fondi; quindi, ribadisce il suo voto favorevole ma in mancanza di somme disponibili rimane scettico 

sulla realizzazione. 

Presidente: ringrazia il Cons. Buonpasso per la presentazione della mozione; Via Palchetto ricade 

in un’area che necessita di parecchi interventi, strada molto trafficata che collega via Pitré con Viale 

Regione Siciliana; è consapevole dell’importanza del ripristino dei pali dismessi, ma ritiene che si 

dovrebbe intervenire con fondi nazionali e regionali per risolvere anche in parte le criticità, 

intervenire anche sulla manutenzione del Ponte Corleone, la realizzazione del sottopasso di Via 

Perpignano, teatro di  incidenti mortali; sarebbe necessario un piano straordinario di interventi su 

tutte le opere pubbliche; dichiara il suo voto favorevole. 

Presidente: verificati gli scrutatori alle ore 10:12 pone in votazione la mozione 2/h prot. 41/regint, 

per appello nominale il cui esito è il seguente: 

Presenti e Votanti 10 

Assenti        00  

Favorevoli             10  

Astenuti        00 

            Contrari                 00  

La Mozione 2h “Reinstallazione n. 2 pali dismessi in Via Palchetto altezza civici 23 e 25” a 



firma del Cons. Buonpasso (prot. 41/regint) è approvata all’unanimità dei presenti. 

Presidente: ribadisce ai Consiglieri l’appuntamento di domani presso la villetta di Via Pagano alle 

ore 10:00, chiede la massima puntualità all’apertura della seduta perché subito dopo sarà chiusa per 

consentire agli interessati di partecipare alla manifestazione per la commemorazione della 

scomparsa del Vigile del Fuoco Giuseppe Siciliano.  

Il Presidente passa alle comunicazioni dei Consiglieri. 

Di Vincenti: chiede al Presidente se ha ricevuto una nota dallo stesso inviata di richiesta di 

svuotamento cestini porta carta in Via Pitré lato valle e Via Cappuccini / Pindemonte. 

Presidente: risponde di averla ricevuta e trasmessa alla Rap per competenza. 

Dentici: riferisce di avere appreso dello sblocco di venti milioni di euro per interventi pubblici 

riferiti a 4 aree della città di Palermo, comprendente la riqualificazione della foce dell’Oreto, e altre 

aree non di pertinenza della IV Circoscrizione, naturalmente dopo che saranno state esperite le 

procedure burocratiche. 

Presidente: auspica che quanto prima possano partire queste opere pubbliche. 

Tuzzolino: chiede notizie sull’adozione del regolamento sul Decentramento e sul Parco Cassarà. 

Alle ore 10:19 esce il Cons. Buonpasso. 

Presidente: su Parco Cassarà si attende di ricevere dalla ditta interessata una relazione ufficiale 

circa i controlli effettuati, relazione che sarà inviata all’Assessorato Ambiente; per quanto riguarda 

il Regolamento si è in attesa di conoscere le linee guida da seguire per la sua applicazione, si 

attendono sviluppi. 

Il Presidente, in assenza di ulteriori comunicazioni, alle ore 10:21 chiude la seduta. 

 

 

Il Segretario                                                                     Il Presidente 

            Maria Enza Bastone             Silvio Moncada 
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